

BAB I

PENDAHULUAN

Setiap mahasiswa di Politeknik STTT Bandung diwajibkan untuk melaksanakan atau melakukan praktek kerja lapangan (PKL) sebagai syarat untuk menyelesaikan pendidikan diploma empat, pelaksanaan praktek kerja lapangan (PKL) dilaksanakan di sebuah Lembaga/Pabrik/Perusahaan/Butik perorangan. Hal ini bertujuan untuk membuat mahasiswa belajar di lingkungan kegiatan kerja, serta untuk menambah pengalaman mahasiswa agar terbiasa dengan kehidupan di lingkungan kerja. Laporan Kerja Praktek (LKP) ini disusun berdasarkan data dari hasil praktek kerja lapangan selama 45 hari terhitung dari tanggal 10 Februari 2016 sampai 13 April 2016 di House of Ferry Sunarto yang terletak di Jalan Ibu Inggit Ganarsih No. 160 Ciateul Bandung, Jawa Barat.

Laporan Kerja Praktek ini terdiri dari tiga bagian, yaitu bab I berisi tentang pendahuluan yang menjelaskan tentang isi Laporan Kerja Praktek. Bab II berisi tentang uraian keadaan perusahaan, dengan beberapa sub bagian dari bab II mulai dari sejarah perkembangan perusahaan dari awal perintisan, lokasi perusahaan, tata letak bangunan, struktur organisasi, uraian tugas pekerjaan, permodalan, pemasaran dan penjualan, produksi, jenis dan jumlah produksi, tata letak mesin produksi, proses produksi, proses pembuatan desain busana, ketenagakerjaan, fasilitas karyawan dan sarana penunjang. Bab III berisi tinjauan khusus yang merupakan hasil pengamatan selama melaksanakan praktek kerja lapangan.

Tinjauan Khusus ini membahas tentang “Upaya Penimbangan Dan Penataan Payet Di Gudang Payet *Workshop* Ferry Sunarto”. Gudang payet berfungsi sebagai tempat penyimpanan stok payet dimana penyimpanannya diurutkan berdasarkan jenis warna. Tempat penyimpanan payet di simpan di dalam satu kotak berukuran 45cm x 30 cm x 17 cm dengan 2-3 jenis warna. Berdasarkan hasil pengamatan, penyimpanan payet yang tidak tertata menyebabkan kepala logistik dan operator kesulitan dalam pencarian dan penimbangan payet pada saat akan melakukan produksi. Munculnya dampak dari permasalahan tersebut akan dibahas pada tinjauan khusus untuk mendapatkan langkah-langkah penyelesaian dan pencegahan terulangnya masalah yang sama di *workshop* Ferry Sunarto.